



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 17号
令和2年7月18日

<パワーアップタイム！>

本年度から学力向上に向けて、お昼の掃除の後に10分間「パワーアップタイム」を設けています。朝学習で、音読・漢字・計算といった基礎的な学習で脳を活性化させ、お昼の「パワーアップタイム」で、さらにその他の学力を向上させるような学習に取り組んでいます。



<七夕飾りで意欲向上！>



7月になると様々なところに七夕飾りがお目見えします。1年生の教室には、窓枠に、なかよし学級や音楽室には、笹にといった具合です。笹の枝に吊るされた短冊には、思い思いの願いが書かれてありました。私も「赤崎小のみんなが明るく元気に過ごせますように」と書きました。音楽の授業では、音を楽しむだけでなく、学習空間も楽しくなっているようでした。子どもたちが、塩尻先生の発問に、元気よく手を挙げて発表している姿を見ている私も楽しくなってきました。

<夏の草花が元気！>



3年生の教室の前には、ホウセンカの鉢植えがたくさんあります。少しずつ花が咲き始め、目を楽しませてくれています。自分のホウセンカが早く咲かないかと、観察に余念がありません。中庭には、1年生の植えたアサガオが所狭しと並んでいます。私が通り掛かった時には、咲いた花を使って色水づくりをしていました。思い思いの色に染まった水をととても嬉しそうに見せてくれました。



<鋭い観察眼でメダカの卵発見！>



5年生の飼育しているメダカの水槽の中で、卵が発見されていました。さすが5年生です。以前紹介した、ペットボトルの水槽に雌雄を見分けて1尾ずつ入れた5年生の鋭い観察眼が、卵の発見にも力を発揮しています。孵化して子メダカが誕生するのが待ち遠しい限りです。

<素晴らしい姿勢発見！>

2年生の教室の前を通りがかった時に、余りにも素晴らしいので、思わずシャッターを切ったのが、右の写真です。授業が終わり、日直の児童が良い姿勢をしましょうと声を掛けたところだと思います。その掛け声で、みんなが一斉に背筋を伸ばし、前を向き、先生と目が合う瞬間は、何度見ても心が洗われます。



<有言実行！>

6年生の教室で目に留まった「お掃除頑張り月間」や「あいさつミッション」の頑張りカード。運営委員会や環境委員会などを通じて、学校全体に働きかけてくれている6年生。当然、自らも実践し、模範となるように頑張っています。大きな行事ができなくても、日々の生活で学校のリーダーとして活躍する6年生に拍手です。

